

Santiago, 8 de Marzo de 1994. -

Excmo. Señor ,
Presidente de la República de Chile
Don Patricio Aylwin Azócar
PRESENTE

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	94/4216
A:	10 MAR 94
<input checked="" type="checkbox"/> A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A.
<input checked="" type="checkbox"/> C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P.
<input type="checkbox"/> M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC
<input type="checkbox"/> M.Z.C.	<input type="checkbox"/>

Excelentísimo señor Presidente:

Con especial emoción he leído su carta de fecha de ayer, en la que me expresa, con mucha generosidad de su parte, su reconocimiento por la colaboración que le habría prestado en el desempeño de mis funciones.

He tenido la suerte de participar en estos días en diversos actos en los cuales distintos sectores de la ciudadanía le han expresado a S. E. sus parabienes con ocasión del término de su Gobierno. En todas esas ocasiones he sido testigo del afecto y cariño que le dispensan, el cual no es sino trasunto del reconocimiento justo de todo lo que S. E. ha hecho por el país y los chilenos. Pocos mandatarios han terminado su periodo rodeado de tanto respeto y simpatía, aún de aquellos sectores que le fueron adversarios.

No es del caso repetir aquellos conceptos que S. E., con tanta propiedad, definió como objetivos básicos de su Gobierno y que en estos cuatro años se alcanzaron. Es justamente la posibilidad de entendimiento entre los chilenos, el término de lo que S. E. llamó en su oportunidad "la lógica de la guerra", la unidad del país en suma, lo que ha permitido este clima de paz y verdadera armonía.

Señor Presidente, soy yo el que le está agradecido de haber tenido el privilegio de trabajar con Ud., primero como Alcalde de Las Condes y luego como Subsecretario de Bienes Nacionales, así como por las múltiples atenciones que en lo personal recibí de Ud.

Vaya, pues, mi gratitud y permanente disposición a colaborar con Ud. en cualquier circunstancia.

Le ruego haga llegar a la señora Leonor iguales agradecimientos. Por su parte, María Cristina se asocia a estos sentimientos y buenos deseos hacia el futuro.

Le saluda con especial afecto,

EDUARDO JARA MIRANDA